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2024年度 第８回外国語学部教授会 議事録要旨 

日 時：2024年 12月２日（月）14時 33分～ 17時 16分 

場 所：対面による会議（1-0221） 

構成員 ： 46名（定足数 23名） 

出席者 ： 44名（定足数充足） 

議 長 ： 山口 直人（外国語学部長） 

 

Ⅰ. 議案 

１．学籍異動について 

幹事より、資料に基づき、学籍異動が報告され、審議の結果、承認された。 

２．2025年度海外研究員、国内研究員および特別研究期間制度適用者の授業措置について 

議長より、資料に基づき、2025年度海外研究員、国内研究員および特別研究期間制度適用者の授業

措置について説明があり、審議の結果、承認された。 

３．副免許取得希望学生の他学科履修願について 

議長より、資料に基づき、副免許取得希望学生の他学科履修願について説明があり、審議の結果、

承認された。 

４．ＧＰＡの活用について（外国語学部履修の手引き） 

議長より、資料に基づき、ＧＰＡの活用について（外国語学部履修の手引き）成績不振学生への指

導の文言を 2025(令和７)年度入学生より、履修の手引きに掲載する説明があり、審議の結果、承認

された。 

５．学校法人大東文化学園２号理事候補者の選出に関する規程（制定案）及び同２号理事候補者の選出

に関する大学評議会申し合わせ事項（案）について 

議長より、資料に基づき説明があり、学校法人大東文化学園２号理事候補者の選出に関する規程（制

定案）について審議し、同２号理事候補者の選出に関する「大学評議会申し合わせ事項」については、

継続審議となった。次期大学評議会委員の選出も行われなかった。 

６．大東文化大学特別研究費交付規程の改正（案）について 

議長より、資料に基づき、大東文化大学特別研究費交付規程の改正（案）について説明があり、

審議の結果、交付年度の海外研究員、海外留学者、国内研究員または特別研究期間適用者に内定し

た者はその年度に研究をしているので、特別研究費の交付も認めてしかるべきであるとの結論とな

った。 

 ７．大東文化大学学長選挙等選挙管理委員会規程の改正（案）について 

議長より、資料に基づき、大東文化大学学長選挙等選挙管理委員会規程の改正（案）について説

明があり、審議の結果、選挙を電子投票で行う場合、セキュリティや公平性、技術的なことに加

え、誰かに指図され投票することへの対策が明確でないため、賛成できないとの結論となった。 

８．大東文化大学学長選考規程の改正（案）について 

議長より、資料に基づき、大東文化大学学長選考規程の改正（案）について説明があり、審議の

結果、海外派遣研究員等の適用者については、旧規程同様に本改正案第 5条で電子投票の選挙権者

になることができない旨明記してあるが、電子投票に「物理的」障害はないはずであり、国内研究

員以外の適用者についても選挙権者として認めるべきであるとの結論となった。 

９．2025年度スポーツ推薦（後期）出願に伴う資格審査について 
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議長より、資料に基づき、2025年度スポーツ推薦（後期）出願に伴う資格審査について説明があり、

審議の結果、承認された。 

10．その他 

なし 

 

Ⅱ.報告承認事項 

１．兼業願いについて 

幹事より、資料に基づき、兼業届について説明があり、審議の結果、承認された。 

２．海外渡航について 

幹事より、資料に基づき、海外渡航届について説明があり、審議の結果、承認された。 

３．学生派遣について 

幹事より、資料に基づき、学生派遣について説明があり、審議の結果、承認された。 

４．2025（令和７）年度入学試験合否判定（学校推薦型選抜、公募制）、（基礎学力テスト型、公募

制）、（外国人留学生（前期））、（学校推薦型選抜、指定校）、（学校推薦型選抜、第一高校）について 

議長より、資料に基づき、2025（令和７）年度入学試験合否判定（学校推薦型選抜、公募制）、

（基礎学力テスト型、公募制）、（外国人留学生（前期））について、外国語学部執行部会を開催し、

合否判定を行った旨報告された。2025（令和７）年度入学試験合否判定（学校推薦型選抜、指定

校）、（学校推薦型選抜、第一高校）について、各学科主任より、資料に基づき合否判定結果が報告

され、承認された。 

５．2025（令和７）年度入学試験合否判定（総合型選抜（専願型））、（学校型推薦型選抜（スポーツ前

期））、（社会人特別選抜）について 資料なし 

議長より、2025（令和７）年度入学試験合否判定（総合型選抜（専願型））、（学校型推薦型選抜

（スポーツ前期））、（社会人特別選抜）について説明があり、審議の結果、教授会が開催されないた

め、執行部に一任することが承認された。 

６．2025年度兼担依頼について（回答・東洋研究所） 

議長より、資料に基づき、東洋研究所から 2025年度兼担依頼について回答があったことの説明が

あり、承認された。 

７．ダブルディグリー学生の一時帰国について 

中国語学科留学生担当教授より、資料に基づき、ダブルディグリー学生の一時帰国について説明

があり、審議の結果、承認された。 

８．大東文化大学と上海師範大学（中国）とのダブルディグリープログラム協定書の更新について 

中国語学科留学生担当教授より、資料に基づき、大東文化大学と上海師範大学（中国）とのダブ

ルディグリープログラム協定書の更新について説明があり、審議の結果、承認された。 

９．2025（令和７）年度奨学金留学未実施枠希望の依頼について（英語学科） 

英語学科主任より、資料に基づき、2025（令和７）年度奨学金留学未実施枠希望の依頼について

（英語学科）説明があり、審議の結果、７名が承認された。 

10．2024年度フランス語現地研修の実施について 

英語学科准教授より、資料に基づき、2024年度フランス語現地研修の実施について説明があり、

審議の結果、９名が承認された。 

11．2025年度英語学科長期留学選考試験合格者について 

英語学科主任より、資料に基づき、2025年度英語学科長期留学選考試験合格者について説明があ
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り、審議の結果、承認された。 

12．その他 

なし 

 

Ⅲ.報告事項 

１．東松山キャンパス運営委員会報告について 

東松山担当主任より、資料に基づき、東松山キャンパス運営委員会報告について説明があり、報告

された。 

２．キャリアセンターからの報告 について 

議長より、資料に基づき、キャリアセンターからの報告 について説明があり、報告された。 

３．2025（令和７）年度大東文化大学入学式実施計画について 

議長より、資料に基づき、2025（令和７）年度大東文化大学入学式実施計画について説明があり、

報告された。 

４．研究推進室からの報告について 

議長より、資料に基づき、研究推進室からの報告について 説明があり、報告された。 

５．入学センターからの報告について 

議長より、資料に基づき、入学センターからの報告について説明があり、報告された。 

６．管理課からの報告について 

議長より、資料に基づき、管理課からの報告について説明があり、報告された。 

７．大東文化大学海外出張者派遣規則 の改正（案）について 

議長より、資料に基づき、大東文化大学海外出張者派遣規則 の改正（案）について説明があり、報

告された。 

８．2025 年度専任教員人事計画の変更（案）について  

議長より、資料に基づき、2025 年度専任教員人事計画の変更（案）について 説明があり、報告さ

れた。 

９．大東文化大学学則第 48 条に基づく 2024 年度学長賞候補者並びに青桐賞候補者の推薦について 

議長より、資料に基づき、大東文化大学学則第 48 条に基づく 2024 年度学長賞候補者並びに青桐

賞候補者の推薦について説明があり、報告された。 

10．海外の大学（インドネシア／セベラスマレット大学）との交流協定書の締結（案）について 

議長より、資料に基づき、海外の大学（インドネシア／セベラスマレット大学）との交流協定書の

締結（案）について説明があり、報告された。 

11．英語学科非常勤講師の急病に伴う代講措置（経営学部経営学科非常勤講師の担当コマ）について 

議長より、資料に基づき、英語学科非常勤講師の急病に伴う代講措置（経営学部経営学科非常勤講

師の担当コマ）について説明があり、報告された。 

12．大学学費等検討委員会からの答申（案）について 

議長より、資料に基づき、大学学費等検討委員会からの答申（案）について説明があり、報告され

た。 

13．オンデマンド授業開講における全学的方針について  

議長より、資料に基づき、オンデマンド授業開講における全学的方針について 説明があり、報告さ

れた。 

14．学校法人大東文化学園５号評議員候補者の選出に関する規程（制定案）及び同規程第２条第１項第
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４号候補者決定フロー（案）について 

議長より、資料に基づき、学校法人大東文化学園５号評議員候補者の選出に関する規程（制定案）

及び同規程第２条説明があり、報告された。 

15．自己点検・評価活動における客観性担保に向けた学生意見聴取実施に関する学生の参画について 

議長より、資料に基づき、自己点検・評価活動における客観性担保に向けた学生意見聴取実施に関

する学生の参画について説明があり、報告された。 

16．法人・大学点検評価委員会からの報告について 

議長より、資料に基づき、法人・大学点検評価委員会からの報告について説明があり、報告された。 

17．全学ＦＤ委員会からの報告について 

議長より、資料に基づき、全学ＦＤ委員会からの報告について説明があり、報告された。 

18．2024（令和６）年度事業計画兼業務確認中間シート(外国語学部)について 

議長より、資料に基づき、2024（令和６）年度事業計画兼業務確認中間シート(外国語学部)につい

て説明があり、報告された。 

19．2025（令和７）年度事業計画兼業務確認シート(外国語学部)について 

議長より、資料に基づき、2025（令和７）年度事業計画兼業務確認シート(外国語学部) について説

明があり、報告された。 

20．その他 

①語学教育研究所長より、３分野の講演会の案内があった。 

②担当准教授より、スピードスケート部の大会報告があった。 

③担当教授より、ラグビー部のリーグ戦 7年ぶり 9度目の優勝報告があった。 

④親睦会幹事より、親睦会の案内があった。 

 

Ⅳ．教員人事 

議案 11 

①2025（令和７）年度英語学科専任教員の割愛願について 

議長より、2025（令和７）年度英語学科専任教員の割愛願について説明があり、英語学科准教授の

割愛が承認された。 

②2025（令和７）年度中国語学科非常勤講師採用について 

中国語学科准教授より、資料に基づき中国語学科非常勤講師採用についての説明が行われ、構成

員の意見を聴取し、投票に入り、「採用を可とする投票数」が決議要件の投票総数の３分の２を得

たので、採用が承認された。 

③2025（令和７）年度中国語学科非常勤講師採用について 

中国語学科准教授より、資料に基づき中国語学科非常勤講師採用についての説明が行われ、構成

員の意見を聴取し、投票に入り、「採用を可とする投票数」が決議要件の投票総数の３分の２を得

たので、採用が承認された。 

④2025（令和７）年度英語学科非常勤講師採用について 

英語学科教授より、資料に基づき英語学科非常勤講師採用についての説明が行われ、構成員の意

見を聴取し、投票に入り、「採用を可とする投票数」が決議要件の投票総数の３分の２を得たので、

採用が承認された。 

⑤2025（令和７）年度英語学科非常勤講師採用について 
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英語学科教授より、資料に基づき英語学科非常勤講師採用についての説明が行われ、構成員の意

見を聴取し、投票に入り、「採用を可とする投票数」が決議要件の投票総数の３分の２を得たので、

採用が承認された。 

⑥2025（令和７）年度英語学科非常勤講師採用について 

英語学科教授より、資料に基づき英語学科非常勤講師採用についての説明が行われ、構成員の意

見を聴取し、投票に入り、「採用を可とする投票数」が決議要件の投票総数の３分の２を得たので、

採用が承認された。 

⑦2025（令和７）年度日本語学科非常勤講師採用について 

日本語学科教授より、資料に基づき日本語学科非常勤講師採用についての説明が行われ、構成員

の意見を聴取し、投票に入り、「採用を可とする投票数」が決議要件の投票総数の３分の２を得た

ので、採用が承認された。 

⑧2025（令和７）年度中国語学科非常勤講師選考委員会設置について 

中国語学科主任より、2025（令和７）年度中国語学科非常勤講師の教員選考委員会の設置について

要請があり、各学科より選考委員が発表された。 

   

以 上 


